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日頃より PTA活動にご理解ご協力頂き、ありがとうございます。 

５月１９日１９時より体育館にて、第２回運営委員会が行われましたのでご報告いたします。 

 

 

１．会長あいさつ 

少しずつ新型コロナウイルス感染症が落ち着いてきているような状況に見受けられま

すが、感染者数は下げ止まりの状態が続き、油断を許せない状態です。 

保護者の皆様、先生方には、日頃より学びの面と子供たちの健康を見守り頂き、ありが

とうございます。霞台小学校より感染者が出ないように、引き続き手洗いうがい、手の消

毒、マスクの着用の見守りをお願いします。近隣の幼稚園では新型コロナウイルスにより

一時閉園になっております。皆様も気を付けましょう。よろしくお願いします。 

 

2． 校長先生あいさつ 

新年度が始まり 1 か月半、平常とは言えないですが、今までより充実した形で授

業を進めております。まだまだ状況改善されてはおりませんが、昨年以上に正常に近

付けるよう考えています。 

霞台小学校の現状では、熱、体調不良の連絡はきておりますが、今のところ感染

者は増えておらず、落ち着いて教育活動ができています。 

  

3． ２０２２年度本部年間活動計画と今後の活動計画について 

本部・・・コロナ禍で例年通りの活動ができない状況が続いているが、従来のやり 

方を見直しながら運営していきます。 

１学年～３学年、５学年、６学年…予定未定 

４学年…2 分の 1 成人式予定 

選考委員…1 学期末までにアンケート作成 

  広報委員…7 月かすみそう発行 

  生活環境委員…6 月 2 日第 1 回花植え 

 



 

4． 青梅市小学校 PTA 連合会要望書について 

2021 年度要望書回答まとめ、2022 年度要望アンケートを学校から配布いたしまし

た。ご確認ご回答よろしくお願いします。 

 

5． 会計より 

PTA 会費の集金のご協力ありがとうございました。 

2022 年度活動費を第 1 回運営委員会にて支給いたしました。 

  

6． 学校から 

・校長先生よりスライドにて 2022 年度の職員紹介と学校の様子の上映 

・学校公開が 6 月 4 日に予定されています。 

・プールの改修も進んでおり、6 月 14 日から 3 年ぶりの使用再開予定で準備を進め

ています。 

・補助金を利用して青梅学とデジタル教育に活用予定です。ICT を使った書画カメラ

（実物投影機）を導入して授業で活用できたらと考えています。 

・学校のスピーカーを PTA より寄贈される予定でしたが、青梅市より導入していただ

けます。 

・今年度より朝の開門時間が変更となりました。登校時刻は 8 時 15 分から 25 分と

なっております。子供たちの挨拶もあり、遅れてくる子も少なくスムーズに進められ

ております。早く来すぎないようにご協力よろしくお願いします。 

 

7． 次回運営委員会について 

 

第３回運営委員会 ７月７日（木）１９時～ 体育館にて 

 

 

 

 

 

       

 


